

Espectáculos. Pág. 19

La cantante Paloma Mami analiza su nuevo disco

**En 2026. Pág. 12**

Nevados de Chillán será sede de Mundial de Mountainbike

**Copa Chile. Pág. 12**

Diablos Rojos definirán paso a semifinales ante Huachipato



Crónica Chillán

SÁBADO 12 DE JULIO DE 2025 / AÑO XVIII / N° 7.747 www.cronicachillan.cl \$ 500

81 mil familias en Ñuble aún no postulan al subsidio eléctrico

Economía. Se trata de beneficio estatal que ayuda a amortiguar el alza en las cuentas de la luz, las que durante julio tendrán en la región un incremento de 7,1% en promedio.

Proceso de postulación estará abierto hasta este martes 15 de julio y podrán acceder a dicho apoyo las personas que pertenezcan al 40% más vulnerable de la población. *Pág. 2*

**En Pinto. Pág. 3**

Conductora imputada por fatal accidente quedó en prisión

**Cárcel de Chillán. Pág. 4**

Interno sufrió ataque con arma blanca por parte de otro recluso



FIRMAN CONVENIO PARA CONSTRUIR PARQUE LA RUFINA
Acuerdo entre Gore y Minvu permitirá materializar recinto multiuso de 15,2 hectáreas. *Pág. 4*

300 familias mejoraron su conectividad en Ninhue

Adelanto. Tras pavimentación del camino Quirao en Ruta N-438. *Pág. 3*



96% registra construcción de Hospital Regional

Salud. Inauguración se prevé para segundo semestre 2026. *Pág. 2*